



Fibre optique

UNE FIBRE D'AVANCE

Pour pas moins de 39 euros, le Fournisseur d'Accès à Internet japonais KDDI propose une connexion à...

Un gigabit par seconde ! Et un débit symétrique qui plus est. Oui vous avez bien lu, ça y'est, un giga dans les deux sens, c'est désormais possible !

D'accord c'est au Japon que cela se passe, mais jamais une offre grand public n'avait offert un si grand débit pour un si petit prix. Et les possibilités offertes paraissent infinies... Un album, un divx, c'est moins d'une seconde, un DVD quatre, et moins de 30 secondes pour télécharger un film en Haute Définition.

Encore faut-il que les ordinateurs arrivent à écrire les données aussi vite... Et que les serveurs tiennent cette nouvelle cadence folle...

Source : <http://www.pcworld.fr/actualite/le-japon-accueille-les-connexions-fibre-a-1-gb-s/12931/>

Free

À VOS FREEMWARES !

Plusieurs mises à jour ont récemment eu lieu pour les Freenauts dégroupés et leurs Freebox. Tout d'abord pour les Freebox ADSL, le dernier Firmware pour les versions 4 et 5 est désormais estampillé 1.4.0. Pour celles et ceux qui possèdent un boîtier HD, la version actuelle est la 1.5.6.



Au niveau des nouveautés, une nouvelle gestion de la playlist en multiposte, une évolution dans l'affichage des images ou des photos, il est désormais possible de les faire défiler de manière automatique en appuyant sur la touche Play, mais aussi de régler la vitesse de défilement grâce aux touches de défilement.

C'est tout pour les évolutions constatées de l'extérieur par les Freenauts, mais au vu des problèmes rencontrés notamment au niveau de la télévision (plus de télé pour personne dans la nuit de mercredi à jeudi, ou problèmes rencontrés avec le Multi TV), il est certain que ces nouveaux firmwares ont été profondément modifiés par rapport aux anciens...

La procédure de mise à jour reste la même, pour le boîtier ADSL, il suffit de le débrancher et de le rebrancher électriquement, ou de passer par la télévision (touche «Free» puis «Information réseau», «État» et enfin «Redémarrer la Freebox».

Pour le boîtier HD, le chemin est différent depuis sa télé : touche «Free» puis «Paramètres», «Informations générales» et enfin «Redémarrer la Freebox HD».



Matériel

SOURIEZ, VOUS ÊTES GÉOLOCALISÉS

Orange s'apprête à lancer sa FlyBox, une nouvelle boiboite communicante. Munie d'un module GPS, elle rassemble à elle seule l'Edge, la 3G et la 3G+, le Wifi et même la 2G grâce à une carte SIM embarquée.

Le principe est de se connecter au réseau Edge ou 3G pour ensuite relayer de la bande passante en Wifi aux appareils communicants à l'intérieur de nos voitures (DS, PSP, ...). Le but d'Orange, mettre un pied sur le juteux marché de l'automobile.

Orange compte générer ses propres données de trafic routier en extrayant la localisation et l'identification de masse des mobiles sur son réseau... Une idée que la CNIL pourrait bien regarder de près...

Source : **La Tribune**

Téléphonie mobile

PASSAGE DE RELAI RATÉ

L'opérateur Bouygues Télécom vient d'être condamné par la Tribunal de Grande Instance de Nanterre, à démonter une antenne relais dans une commune de la banlieue lyonnaise.

En 2006 déjà, la justice avait demandé au même Bouygues Télécom de retirer une antenne au nom du principe de précaution. Décision annulée ensuite en appel, «en l'absence de risque sanitaire établi». Car les résultats de la grande enquête internationale menée dans 13 pays, se fait toujours attendre aujourd'hui. Les résultats seront publiés sans doute avant la fin de l'année et nous en saurons alors davantage sur les risques des ondes radios sur notre organisme...

En attendant, Bouygues a indiqué vouloir faire appel une nouvelle fois. Une mauvaise affaire pour Free qui devra déployer ses propres antennes relais s'il obtenait la quatrième licence mobile. Aujourd'hui en France, déjà 46 000 antennes sont déployées...

Source : **Les Echos**



Le site qui déchire du vendredi

LE LOOK D'AVANT AVANT

Les années passent et la mode avec... Les sixties, les seventies, les eighties, les nineties... Des périodes auxquelles certains sont restés nostalgiques et qui ont apporté leur lot de nouveautés à la mode...

Vous aimeriez voir à quoi vous auriez ressemblé si vous aviez appartenus à l'une de ces époques ?

Le site **Yearbookyourself** s'en occupe pour vous.

Chargez simplement une photo de vous et c'est parti pour un voyage dans le temps... De 1950 à 2000, voyez à quoi aurait ressemblé votre tête avec le look de l'époque... Nostalgie garantie...

A découvrir sur : <http://yearbookyourself.com/>

Au format PDF, cette newsletter est cliquable. Les mots en gras cachent des liens hypertextes. Passez la main Acrobat Reader sur l'un de ces mots, un W apparaît. Cliquez. Vous êtes sur Internet ;-)

Toutes les marques de commerce, marques de service, logos et autres marques qui pourraient apparaître dans cette newsletter appartiennent à leurs propriétaires respectifs.